
REQUERIMENTO Nº 109/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à dedetização e limpeza 
nas galerias pluviais no bairro 
Santa Inês”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a  dedetização e limpeza  
nas galerias  pluviais no bairro Santa Inês. 

 
 
 As sujeiras acumuladas nas galerias se transformam em 

criadouros de animais peçonhentos (ratos e baratas) e exalam mau cheiro, 
invadindo as casas dos munícipes, os quais procuraram este vereador 
pedindo solução para o problema.  

 
 
 
 

  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de fevereiro de 2007. 

 

     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


